

## ABSTRAK

**Suci Rahmalia 14060113/2014 : Pengaruh Tingkat Pendidikan, Tingkat Pengangguran dan Kemiskinan Terhadap Kriminalitas Di Indonesia Jurusan Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Padang, Di Bawah Bimbingan Ibuk Arisuni, SE,M.Si dan Mike Triani, SE, MM**

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: (1) Pengaruh Tingkat Pendidikan Terhadap Kriminalitas di Indonesia. (2) Pengaruh Tingkat Pengangguran Terhadap Kriminalitas di Indonesia. (3) Pengaruh Kemiskinan Terhadap Kriminalitas di Indonesia. (4) Pengaruh Tingkat Pendidikan, Tingkat Pengangguran, Kemiskinan secara bersama-sama Terhadap Kriminalitas di Indonesia.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dan asosiatif. Jenis data adalah data sekunder. Penelitian ini menggunakan data panel yaitu menggunakan 31 Provinsi di Indonesia dengan menggunakan pendekatan *Fixed Effect Model (FEM)*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Tingkat Pendidikan berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Kriminalitas di Indonesia. Semakin tinggi tingkat pendidikan seseorang maka semakin rendah tingkat kriminalitas, dimana orang yang berpendidikan tinggi cenderung tidak akan melakukan tindakan kriminalitas. (2) Tingkat Pengangguran berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap Kriminalitas di Indonesia. Dimana semakin meningkatnya tingkat pengangguran maka kriminalitas semakin menurun, dan sebaliknya semakin menurunnya tingkat pengangguran maka kriminalitas akan semakin meningkat. Pada penelitian ini hubungan tingkat pengangguran terhadap kriminalitas tidak sesuai dengan teori yang ada. (3) Kemiskinan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kriminalitas di Indonesia. Dimana semakin meningkatnya kemiskinan maka kriminalitas juga akan semakin meningkat dan sebaliknya jika kemiskinan menurun maka kriminalitas juga akan menurun.

Berdasarkan hasil penelitian ini, penulis menyarankan kepada pemerintah agar giat melakukan sosialisai kepada daerah daerah dan lebih meningkatkan keamanan serta kenyamanan penduduk setempat. Juga membuka lapangan pekerjaan baru baik langsung dari pemerintah maupun swasta berupa UMKM dan semacamnya.

**Kata kunci** : Kriminalitas, Tingkat Pendidikan, Tingkat Pengangguran, Kemiskinan